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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年１１月１２日（№．16） No．2327

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「イニシエーションスピーチ」

会員 岩田 佳君
（オリックス株式会社福岡支店支店長）

■次回卓話（１１月１９日）予定

■前回例会の記録（１１月５日）
（11月11日現在）マイロータリー登録率 71.83%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月５日 前々回 １０月２２日

会員総数 ７２名

免除会員数（１０名中） ７名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５２名

出 席 率 ７１．０１％

会員総数 ７１名

免除会員数(１１名中） ３名

出席会員数 ３９名

メークアップ ２１名

欠席会員数 ０名

合 計 ６３名

修正出席率 １００％

・太宰府天満宮の宝物殿にて「中村人形と太宰府天満宮」企
画展が、（前期）９月１８日～１２月７日、（後期）１２月１１日～
３月１３日の日程で行われています。

・中村信喬さんとは福岡城西ロータリークラブ、福岡空港ビル
時代、そして九州産業大学の客員教授にもなっていただいて
おり、ご縁が続いています
・中村人形と太宰府天満宮の縁は、2002年に境内の枯れた

楠を使って「御神牛」を彫り、天満宮に奉納されたということか
ら始まっています。この展覧会には中村人形師４代すべての
作品が出店されていますが、前期は３代目の信喬さんの作品
が後期は弘峰さんの作品が中心となっており、非常に見ごた
えのあるものとなっています。
・作品のいくつかを紹介します。
「福助」 初代筑阿弥さんの作品、福助足袋のデザイン
「御神牛」 信喬さんの作品、股份で白いが、皆が触るので

頭のところが少しはげている
「菅公天に祈る」 同 今年の作品、世の平和と安寧を祈る
「翡翠」 弘峰さんの作品、カワセミ
「影向（ようごう）」 同 神が姿をあらわすさま

その他多くの作品がありますので、大宰府に行く機会があれ
ば是非宝物殿に立ち寄られてはいかがでしょうか。

・本日例会終了後、定例理事会を開催します。
・11月19日の例会会場は、ホテル日航ラ・メールとなります。

「ロータリー財団月間」
世界インターアクト週間

５日（金） 定例理事会：例会終了後
６日（土）地区ロータリー情報委員会研修会

14時～16時30分
福岡ガーデンパレス1回大会場

１２日（金）誕生祝
１９日（金）※当クラブ例会場変更

※ホテル日航福岡新館2階ラメール変更

●街角

●エターナリ― / チャップリン

●さらば恋人 /筒美京平

●ジュピター / ホルスト

幹事報告

会長報告

「行動することで世界を変える」
パラスポーツが教えてくれたこと

株式会社ユニバーサルスタイル
代表取締役 初瀬 雄輔様

・ 川原 洋 さん
大豊産業㈱ 代表取締役社長

（紹介者 ：佐々木健一会員）

新会員紹介

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

【社会奉仕委員会 / 亀山委員長】
・「ゴールボール体験競技会」の参加募集本日締切です。
１２月１２日、２月２０日の審査員、サポーター（競技補助員）
選手を募集していますので、参加協力お願いします。
・はかた夢松原の会「松原間伐作業の参加について」は
１０日が締切となっています。参加の方は氏名ならびに
車・昼食の有無をご記入のうえ事務局までご提出ください。

卓 話

「eスポーツの世界
ー西日本最大のeスポーツスタジアム 福岡にオープン！」

株式会社QTnet  

代表取締役社長 岩崎和人様

各委員会報告

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容については
福岡東南RC、HPよりご確認頂きます様お願い致します。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

・松下陽祐 さん
株式会社スペックス 代表取締役

（紹介者：亀山みゆき会員）

新会員紹介

【ロータリー情報委員会 / 磯本委員長】
・「ロータリーに関する研修会」を１２月９日（木）１８時より
グランドハイアット３階ボールルームにて開催します。
入会５年未満の方は義務出席です。
当日はロータリー教本をお持ちください。

【国際奉仕委員会 / 深澤委員長】
・台湾台北中央ロータリークラブの設立３６周年記念式典に
オンラインでお招きいただいています。このためのビデオ
メッセージを１２日の例会の後に作成しますので、ご協力
をお願いします。

A・F・J・Iテーブル会

11月5日（金）F・J・Iテーブル会を津上会長、中村幹事、長谷川直前会長にご参加頂き『やまぼうし』で開催致しました。
美味しいお料理とお酒で、とても楽しいテーブル会でした、皆様ありがとうございました。 （筒丸）

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

合 計 ８１，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００ 円

累 計 ３２５，０００円 達成率 ２５％

（10月29日）
津上 賢治君 ウエン ティ ガさんの益々のご活躍とご

健勝をお祈りします。
松尾 幸靜君 磯本さんお世話になりました。
井上 秀文君 岡さ、Ｎテーブル会有難うございました。

久しぶりにいいお酒を飲めました。
新納 洋君 10月27日に弊社,、正興電気製作所が創

立100周年を迎えました。これまでの地元
の皆様始め多くの皆様のご支援に感謝
申し上げます。

濱野 良彦君 世の中が少しですが、落ち着いた感じが
あります。通常例会は嬉しいことです。

田中 雄二君 百武さん２２日大変失礼致しました。
磯本 昌章君 情報委員会では、来たる１２/９（木）18時

より「ロータリーに関する研修会」を行いま
す。入会5年未満の方は是非ご出席下さい。
終了後懇親会もあります。

岩田 佳君 バッファローズがパリーグ制覇しました。
25年ぶりですので、ホークスファンの皆様
ご容赦下さい。

河内 美香君 米山記念奨学生ウエン ティ ガさんの卓話
です。（カウンセラー 河内美香）

門岡 慎治君 早退します。

山下 恒夫君 九産大創立60周年おめでとうござい
ます。

佐々木健一君 津上会長、大学60周年おめでとうご
ざいます。すばらしい大会で楽しませ
て頂きました。有難うございました。
川原さんロータリー入会有難うござい
ます。今後ともよろしくお願いします。

亀山みゆき君 新入会員の松下陽祐さんご入会おめ
でとうございます。

長野 益徳君 岩崎さん」本日は卓話ありがとうござ
います。
楽しみです、よろしくお願いします。

松尾 幸靜君 曽屋さんワイン会お世話になりました。
久しぶりにワインとご馳走に出会いま
した。

清原 一貴君 昨日のワイン会とても美味しく楽しい
時間でした。
年賀はがきをお持ちしました。 どうぞ
ご利用下さい。

的野 良次君 楽しいワイン会でした。
手島さんも遅くまでお疲れ様でした。

為永 和博君 昨日はワイン会に参加させていただ
きました。美味しいワインと食事を頂
きました。
曽屋さん、お世話になりま した。

山下 恒夫君 福岡出身、新庄ビックボス誕生！！
楽しみです。

清原 一貴君、熊手幹彦君、毛利 泰介君
早退します。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 畑中会員＞

（11月5日）

津上 賢治君 10月30日（土）九産大の創立60周年記念式
典を無事に執り行うことができました。
週末にも拘らずご参加頂いた皆様に心より
お礼申し上げます。

津上 賢治君 ワイン同好会、料理、ワイン共最高でした。
曽屋さんの格別のご配慮に心からお礼申し
上げます。

中村 勇治君 津上会長、九州産業大学60周年おめでとう
ございます。周年行事にお招き頂き、有難う
ございました。
岡さん、Nテーブル会お世話になりました。
佐々木さん、長谷川前会長、２次会でご馳走
になり有難うございました。
曽屋さん、ワイン会お世話になりました。

土井通誉君 先日、開催された「九州産業大学60周年記
念式典」には深い感銘を受けました。
とりわけ「創立者、中村治四郎先生という特
別に制作された映像は、心にしみるものでし
た。改めて祝意を表するとともに、益々のご
発展をお祈りいたします。

河内 美香君 「もっと意外に、もっと自由に！！」
九州産業大学60周年おめでとうござ
います。

長谷川裕一君 津上会長九州産業大学60周年大盛
会おめでとうございます。未来を担う
尊い人材育成有難うございます。


